

Hinweise zur Anmeldung Ihrer/Ihres Auszubildenden zur/zum Medizinischen Fachangestellten:

Wir möchten Sie bitten, die folgenden Hinweise aufmerksam **vor der Anmeldung** zu lesen und bei der Anmeldung zu berücksichtigen. Dies erleichtert uns den Anmeldeprozess und die Klassenzuordnung wesentlich und dient im besten Fall der Zufriedenheit aller Beteiligten.

Bitte geben Sie die zutreffenden der folgenden Informationen im **Feld „Bemerkungen“** an:

- Melden Sie eine/n Praktikantin/Praktikanten zur **Einstiegsqualifizierung (EQJ)** an?
- Melden Sie eine/n Auszubildende/Auszubildenden für die **zweijährige Verkürzerklasse** an (Voraussetzung: Abitur oder Fachhochschulreife und ein zweijähriger Ausbildungsvertrag)?
- Melden Sie eine/n Auszubildende/Auszubildenden an, die/der neben der Berufsausbildung die **Fachhochschulreife (FHR)** erwerben möchte (Voraussetzung: Fachoberschulreife/FOR und die Zustimmung des Ausbilders/der Ausbilderin)?
- Beschäftigen Sie in Ihrer Praxis **mehrere Auszubildende**, die **nicht an denselben Tagen** beschult werden sollen (Name und Berufsschultage der anderen Auszubildenden sind hier wichtige Informationen)?

Wir versuchen stets, Wünsche nach bestimmten Berufsschultagen zu berücksichtigen. Wir gehen dabei nach dem Prinzip „wer zuerst kommt malt zuerst“ vor und natürlich haben Wünsche aufgrund mehrerer Auszubildender in einer Praxis Vorrang. Sollten wir es aus organisatorischen Gründen nicht schaffen, beide Wunschtage zu erfüllen, versuchen wir zumindest einen Wunschtage zu realisieren. Insbesondere jedoch bei verspäteten Anmeldungen während des laufenden Schuljahres, können wir dies nicht immer gewährleisten, weil die Klassenbildung bereits abgeschlossen und die Klassen- bzw. Raumgrößen zu beachten sind.

Die Klassenzuordnungen für das kommende Schuljahr können, wegen der zahlreichen Anmeldungen während der Sommerferien, erst in der 5. Woche der Sommerferien erfolgen. Die Briefe (mit allen notwendigen Informationen für die Ausbilderinnen und Ausbilder) werden somit auch erst zum Ende der 5. Woche an Sie versendet. Bitte sehen Sie von Anrufen in unserem Schulsekretariat ab. Wir haben Sie nicht vergessen, aber können zu einem früheren Zeitpunkt auch noch keine Informationen zu den Berufsschultagen Ihrer Auszubildenden herausgeben. Dies ist dem Umstand geschuldet, dass wegen der fortlaufenden Anmeldemöglichkeit von Auszubildenden (ohne Anmeldeschluss) immer wieder Veränderungen vorgenommen werden müssen. Die endgültigen Klassenzuordnungen für das kommende Schuljahr können somit erst zu diesem späten Zeitpunkt abgeschlossen werden.

Wir freuen uns sehr darauf, Ihre Auszubildenden im neuen Schuljahr an unserer Schule begrüßen zu dürfen und hoffen auf eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Miriam Heßke

(Bildungsgangleitung Medizinische Fachangestellte)